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ольга терехина — начальник сектора по Ряжскому району  
межрайонного территориального отдела №4

Новое 
предназна-
чение

Как инвестиционные проекты 
преображают городские 
пространства?
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детям из детских домов, школ-интернатов, пожилым людям и инвалидам  

из домов престарелых и любому нуждающемуся.
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Вместе эффективнее
рязанская оБласть подписала соглашение с российским экспортным центром

экономика

н а прошлой неделе в мос-
кве в Российском экспор-

тном центре прошёл день Ря-
занской области. делегацию 
региона, в состав которой 
вошли члены правительства 
и руководители рязанских 
предприятий-экспортёров, 
возглавил губернатор павел 
малков.

Сегодня Рязанская область на-
ходится на 1 месте в ЦФО и в пер-
вой пятерке по России по темпам 
внедрения инструментов регио-
нального экспортного стандарта 
2.0. Рязанский Центр поддержки 
экспорта – в десятке лучших ин-
фраструктур поддержки в стране. 
Опыт региона включен в реестр 
лучших практик РЭЦ. Это реали-
зация проекта мобильных шоу-
румов и акселерационной про-
граммы «Экспортный форсаж» со 
студентами.

Губернатор Павел Малков и ге-
неральный директор АО «Россий-
ский экспортный центр» Верони-
ка Никишина на рабочей встрече 
обсудили вопросы сотрудничества 
правительства региона и АО «РЭЦ». 
Продукция рязанских произво-
дителей и основные результаты в 
развитии экспортного потенциала 
региона были представлены на спе-
циализированной выставке. В ходе 
осмотра экспозиции Павел Малков 
и Вероника Никишина пообщались 
с руководителями компаний. В их 
числе АО «Елатомский прибор-
ный завод», ООО «Скопинфарм», 
ООО «ФОРТ», ГК «Рельеф-Центр», 
Ассоциация производителей де-
тских автомобильных кресел и ко-
лясок «Приоритет», ООО «Тепло-
водохран», ООО «Русские мельни-
цы», ООО «Точинвест Цинк», ООО 
«Верность качеству» и другие. О 
приоритетных отраслях, товарной 
структуре, успешных бизнес-мис-

сиях, крупных проектах региона 
рассказал на выставке директор 
АНО «Агентство развития бизне-
са Рязанской области» Александр 
Уланов. 

Осмотр выставки закончился 
обсуждением вопросов развития 
экспортного потенциала и подде-
ржки экспорта в Рязанской облас-
ти. Зампред правительства области 
Юлия Швакова представила ключе-
вые направления работы региона в 
этих направлениях. Совместно с эк-
спертами РЭЦ был проработан ряд 
проблемных для экспортеров тем. 

Губернатор Павел Малков на 
совещании поблагодарил руко-
водство РЭЦ за возможность пред-
ставить Рязанский регион на этой 
площадке. «Экспорт – это один из 
приоритетов развития нашего ре-
гиона. Рязанская область отправ-
ляет свою продукцию в 100 стран 
мира, несырьевой неэнергетичес-
кий экспорт вырос в этом году поч-

ти в 2 раза. Количество организа-
ций, вовлеченных в экспортную 
деятельность, также удвоилось. 
Наша совместная работа с Россий-
ским экспортным центром помо-
жет компаниям области достичь 
новых вершин, несмотря на слож-
ную ситуацию в мире», – подчерк-
нул Павел Малков. По его словам, 
у региона большой потенциал в на-
ращивании поставок продукции в 
дружественные страны. В том чис-
ле продукции нескольких отраслей: 
строительные материалы, произ-
водство детских товаров, фарма-
цевтическая продукция, бытовая 
химия, продукция АПК и не толь-
ко. Несмотря на сложные условия, 
Рязанская область смогла вернуть-
ся к росту экспорта и существенно 
увеличить его темпы, в том числе 
благодаря поддержке Российского 
экспортного центра. 

«Руководство Рязанской облас-
ти сделало экспорт одним из фоку-

сов своей деятельности, и мы ви-
дим результаты этой работы: несы-
рьевой неэнергетический экспорт 
в этом году растет. Кроме того, не 
могу не отметить, что Центр под-
держки экспорта Рязанской облас-
ти поднялся за год с 16 на 10 место 
в нашем рейтинге ЦПЭ. Я уверена, 
что координация работы региона и 
Российского экспортного центра, а 
также интеграция мер поддержки 
позволят еще больше развивать 
самые перспективные направле-
ния экспорта региона», – отметила 
руководитель Российского экспор-
тного центра. Вероника Никишина 
высоко оценила экспортную актив-

ность региона и эффективность ме-
ханизмов, которые применяются в 
системе поддержки экспортеров, и 
выразила готовность к дальнейшей 
совместной работе по расширению 
экспортных возможностей Рязанс-
кой области. 

День Рязанской области в Мос-
кве завершился подписанием со-
глашения о сотрудничестве между 
правительством Рязанской области 
и Российским экспортным цент-
ром. В нем были закреплены дого-
воренности о совместном развитии 
экспортной деятельности в регио-
не и интеграции региональных и 
федеральных мер поддержки. Со-

гласно документу, Российский эк-
спортный центр и правительство 
Рязанской области совместно бу-
дут оказывать поддержку малым 
и средним компаниям, ориенти-
рованным на экспорт, в том числе 
в развитии и выходе на внешние 
рынки. Такой инструмент форси-
рованного выхода на зарубежные 
рынки инициирован Российским 
экспортным центром в рамках ис-
полнения поручения первого за-
местителя Председателя Прави-
тельства РФ Андрея Белоусова. В 
планах сотрудничества актуали-
зировать действующие меры под-
держки экспортеров и создавать 
новые инструменты, информиро-
вать локальные компании о мерах 
господдержки, а также сформиро-
вать базу лучших местных практик 
содействия развитию несырьевого 
неэнергетического экспорта. 

Александр Джафаров

паВел малкоВ: «соВместная Работа 
с Российским экспоРтным центРом 
поможет компаниям области 
достичь ноВых ВеРшин»

Демонстрация возможностей
в рязани провели региональный этап всероссийского конкурса  
профессионального мастерства в сфере занятости

второй год подряд 
конкурс проводит 
министерство труда 
и социальной защиты 
населения рязанской 
области. конкурс 
профессионального 
мастерства проходил  
в региональном центре 
занятости на улице 
электрозаводской – 
одном из лучших  
в стране.

в прошлом году он состоялся впер-
вые, и рязанцы сразу заняли при-

зовые места на федеральном этапе. 
В номинации «лучший центр занятос-
ти» второе место у города скопина. 
В номинации «лучший специалист» 
3 место у ирины Гусевой из шацкого 
района.

В этом году в конкурсе участвовал 21 
человек. Победителями в номинации «Луч-
ший специалист» по категориям «Лучший 
кадровый консультант», «Лучший карь-
ерный консультант» и «Лучший профкон-

сультант» соответственно стали Ольга Аб-
рамова (Михайловский район), Надежда 
Кузьменко (Александр-Невский район) и 
Валентина Чернова (Спасский район). Луч-
ший центр занятости по итогам конкурса 
оказался в Ряжском районе (начальник 
Ольга Терёхина). Лучший проект предста-
вил на конкурс Многофункциональной се-
мейный центр

– У нас модернизированный центр за-
нятости, – говорит начальник сектора по 
Ряжскому району межрайонного терри-
ториального отдела №4 Ольга Терёхина. – 
Сформировался отличный коллектив, и мы 

как одна большая семья. Люди к нам прихо-
дят, обращаются, а мы им помогаем в тру-
доустройстве. На данный момент у нас на 
учёте 143 человека, которые ищут работу, и 
более 400 вакансий. Рабочих специальнос-
тей очень много, востребованы бухгалтеры, 
операторы связи, кадровики, делопроизво-
дители, врачи, психологи, учителя, соцра-
ботники. Мы считаем, что на конкурсе нас 
отметили не зря. Наш коллектив вполне 
заслуживает этой награды.

Все победители и призёры будут заяв-
лены на федеральный этап всероссийско-
го конкурса, но кто поедет, определит ру-

ководство Минтруда России по итогам со-
беседования.

– Этот конкурс необходим для того, что-
бы показать всем, насколько востребована 
служба занятости, – говорит заместитель 
министра труда и социальной защиты на-
селения Елена Юданова. – Раньше к нам че-
ловек приходил и мы его ставили на учёт. 
Сейчас наши возможности значительно 
расширились.

Как именно расширились возможности 
службы занятости, каждый рязанец сможет 
узнать сам. Для этого достаточно прийти в 
центр занятости Рязанской области.ф
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ИЗ ОФИЦИАЛЬНЫХ  
ИСТОЧНИКОВ

Подготовлено  
по материалам сайта правительства области

О том, что происхо-
дит в этой сфере, 

шел разговор на оче-
редном заседании пра-
вительства, которое 
провел губернатор Па-
вел Малков. 

Состояние контактной 
сети троллейбусов в Ряза-
ни вызывает нарекания. По 
словам губернатора, сети 
действительно изношены и 
в ближайшее время должна 
быть проведена их замена. 
Из областного бюджета вы-
делен первый транш на ра-
боты в размере 70 млн руб. 
Но какое-то время займут 
бюрократические процеду-
ры – скорее всего, не мень-
ше месяца. Губернатор при-
звал начать работы как мож-
но скорее. 

Одновременно с этим он 
подверг критике бюрокра-
тические проволочки в ре-
гиональных министерствах. 
По словам главы региона, в 
области самый низкий по-
казатель по распределению 
межбюджетных средств по 
линии министерства ТЭК и 
ЖКХ – около 63%, а по благо-
устройству дворовых и обще-
ственных территорий про-
цент исполнения еще ниже. 

Медленно идет освоение 
средств, специально выде-
ленных на разные дорогосто-
ящие работы. Это негативно 
сказывается на своевремен-
ном капитальном ремонте 
важных объектов и многом 
другом. Есть вопросы и к му-
ниципалитетам.

Павел Малков поручил 
всем министерствам про-
анализировать свою де-
ятельность. А министерс-
тво финансов должно будет 
собрать всю информацию и 
до конца недели доложить 
ему.

Правительство области 
рассмотрело ход ремонта 
объектов соцсферы и кри-
тической инфраструктуры. В 
селе Ганино Сапожковского 
района ремонт крыши шко-
лы завершат к началу учеб-
ного года. В селе Дубровка 
Чучковского района завер-
шение ремонта водопровод-
ных сетей планируют в сен-
тябре. В Скопине вода поя-
вилась в многоквартирных 
домах микрорайона Когот-
ково, где раньше ее не было. 
Кроме того, уже смонтиро-
ван новый водовод длинной 

более километра через реку. 
Сейчас новые трубы промы-
вают и обеззараживают. В 
Мурмино Рязанского райо-
на – проблемы с очистными 
сооружениями. Два комп-
лекса введены в эксплуата-
цию в 1971–1982 годах. Они 
работают с ограничениями. 
Капитальный ремонт систе-
мы проведут по федеральной 
программе «Чистая вода», но 
не раньше 2024 года.

В перспективе разметка 
на дорогах должна стать тер-
мопластиковой, что позво-
лит ей дольше сохраняться. 

По словам представителей 
администрации областного 
центра, которые отчитались 
о положении дел на заседа-
нии правительства региона, 
все новые контракты на на-
несение разметки в город-
ской черте предполагают 
применение только такой 
технологии. Близится боль-
шой ремонт линии электро-
передач для городского ос-
вещения. Планируется за-
менить 320 километров го-
лого кабеля на безопасный, 
с изоляцией. Под замену по 
гарантии попадают 4000 
светильников.

На Первомайском про-
спекте в Рязани второй этап 
ремонта тепломагистралей 
стартует 15 июля. Движение 
частично перекроют на учас-
тке от пересечения с улицей 
с ул. Каширина и до пере-
сечения с ул. Пожалостина. 
Общественный транспорт 
получит право проезжать 
по выделенным полосам, а 
все остальные машины на-
правят в объезд по улицам 
Семинарской и Каширина. 
Ремонт, по словам городс-
ких властей, рассчитан на 
месяц.

Михаил Скрипников
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Век на страже интересов государства
стОят кОнтрОльнО-ревизиОнные Органы МинФина рОссии

в нынешнем году ис-
полняется 100 лет со 

дня образования конт-
рольно-ревизионных ор-
ганов Минфина россии. 
Об этой важной и знаме-
нательной дате в истории 
управления финансами 
российского государства 
мы беседуем с руково-
дителем Управления Фе-
дерального казначейс-
тва по рязанской области 
АЛеКСАНдрОМ ИВАНО-
ВИЧеМ ПАНКОВЫМ.

– Как давно появилась функ
ция контроля за расходами го
сударственной казны?

А.П. – Контроль непрерывно 
развивался вместе с укрепле-
нием российской государс-
твенности. Датой создания 
государственного финан-
сового контроля в России 
принято считать 1656 год. С 
1657 года упоминается спе-
цифический орган – Приказ 
счётный или Приказ счётных 
дел, который был учрежден 
в целях повышения эффек-
тивности финансового уп-
равления. Задачей Приказа 
счетных дел был контроль 
сумм, поступающих в при-
ход и расход по разным уч-
реждениям.

В 1720 году Петр I учре-
дил специальный контроль-
ный орган по управлению 
финансами – Ревизионную 
Коллегию. Затем, в целях 
улучшения «дела ревизии» на 

местах, в губерниях создают-
ся казённые палаты, в обязан-
ности которых входило про-
изводство ревизий счетов гу-
бернских учреждений.

В 1811 году Царским ма-
нифестом 28 января учреж-
дается особое ведомство – 
Государственный контроль, 
который должен осущест-
влять ревизии счетов и про-
верять не только минис-
терства вообще, но и в осо-
бенности министерство фи-
нансов и Государственного 
казначея. 

В 1892 году был принят 
первый в истории России за-
кон о государственном конт-
роле, который имел решаю-
щее значение. В этом законе 
были закреплены те измене-
ния в организации, формах, 
методах и деятельности го-
сударственного финансово-
го контроля, которые произ-
ходили на протяжении почти 
двух с половиной столетий.

– А почему мы тогда говорим 
о вековом юбилее контроль
норевизионных органов? 

А.П. – 23 октября 1923 г. пос-
тановлением Центрального 
Исполнительного Комитета 
и Совета Народных Комис-
саров СССР в составе Народ-
ного комиссариата финан-
сов СССР создано Финансо-
во-контрольное управление 
с органами на местах для 
проведения документальных 
ревизий на предприятиях и 

организациях. Эта дата счи-
тается днем рождения кон-
трольно-ревизионных орга-
нов главного финансового 
ведомства России.

Было закреплено само-
стоятельное, отдельное на-
правление в финансовой де-
ятельности государства – го-
сударственный финансовый 
контроль, который прошёл 
большой путь становления и 
развития.

Позднее его функции пе-
решли к Контрольно-ревизи-
онному управлению Минис-
терства финансов страны. 
После распада СССР оно ос-
талось единственным госу-
дарственным органом в Рос-
сии, обладающим опытом 
организации и проведения 
ревизий финансово-хозяйс-
твенной деятельности учреж-
дений в финансово-бюджет-
ной сфере.

– А что входило в полномочия 
этих органов?

А.П. – В Положении о фи-
нансово-контрольном управ-
лении, утверждённым Нар-
комфином СССР и Народным 
комиссариатом рабоче-крес-
тьянской инспекции СССР, в 
качестве их основных функ-
ций указывались «последу-
ющая документальная про-
верка доходов и расходов 
общегосударственного бюд-
жета», «проверка денежных 
и материальных ценностей, 
сооружений, построек», пре-

дусматривалось полномочие 
по наблюдению за «правиль-
ной постановкой финансово-
счётных частей всех ведомств 
СССР».

Организационно финан-
совый контроль осущест-
вляло не только финансово-
контрольное управление, 
но и финансово-контроль-
ные подразделения союзных 
республик, губерний, облас-
тей. В связи с этим 100-лет-
ний юбилей является общим 
и для органов внутреннего 
государственного контроля 
субъектов Российской Феде-
рации и муниципальных об-
разований.

– С какого периода функции 
контрольнонадзорной де
ятельности относятся к пол
номочиям Федерального каз
начейства?

А.П. – В ходе администра-
тивной реформы 2004 года 
произошла реорганизация 
контрольно-ревизионных 
органов Министерства фи-
нансов России. Была созда-
на Федеральная служба фи-
нансово-бюджетного надзо-
ра, просуществовавшая до 
2016 года, когда, в соответс-
твии с Указом Президента 
России, функция по контро-
лю и надзору в финансово-

бюджетной сфере передана 
Федеральному казначейству. 
С этого времени Казначейс-
тво России стало главным 
органом по внутреннему 
контролю в финансово-бюд-
жетной сфере на федераль-
ном уровне. С точки зрения 
ведомственной подчинён-
ности и ранее Росфиннадзор, 
и сейчас казначейство – это 
службы в ведении минис-
терства финансов Российс-
кой Федерации. 

– А почему эта важная госу
дарственная функция была 
передана именно в казначейс
тво России?

А.П. – Казначейство России 
является оператором круп-
нейших государственных ин-
формационных систем. Они 
содержат практически все 
сведения о деятельности объ-
ектов контроля и позволяют 
осуществлять оперативный 
сбор и оценку информации 
о них и их действиях.

Контролёрам-ревизорам, 
которые сейчас являются со-
трудниками Федерального 
казначейства, не нужно за-
прашивать у другого органа 
какие-то исходные данные 
для проведения проверки – 
они во всём многообразии 
уже хранятся в базах данных 

казначейства. Таким обра-
зом, на получение нужной 
информации уходят сейчас 
минуты, а не дни и недели, 
когда нужно было организо-
вывать межведомственное 
взаимодействие. 

– Какие задачи сейчас стоят 
перед Казначейством России 
в части контрольнонадзор
ной деятельности?

А.П. – Это, прежде всего, 
проверка соответствия при-
нятым государством реше-
ниям результатам их ис-
полнения. Формы решения 
этих задач многообразны. 
Это и классические провер-
ки, ревизии, в ходе которых 
осуществляется выявление 
и пресечение нарушений и 
недостатков в финансовой 
системе государства, уста-
новление их причин и пос-
ледствий. Но всё более ак-
туальным становится про-
ведение мониторинговой и 
аналитической работы, ко-
торая направлена на транс-
формацию контрольной фун-
кции – вместо поиска уже со-
вершенных нарушений и ви-
новных в них казначейство 
стремится к предупрежде-
нию и недопущению наруше-
ний в подконтрольной среде. 
Мы движемся к тому, чтобы 
наша работа с учреждениями 
и организациями бюджетной 
сферы создавала все условия 
и возможности не допускать 
нарушения. 

Активных станет 
больше
в рязанскОМ герОнтОлОгическОМ центре  
иМ. П.а. Мальшина ОбОруДуют лиФт на втОрОй этаж

г убернатор Павел Малков  
уже дал по этому поводу соот-

ветствующее поручение. Глава ре-
гиона побывал в центре, встретил-
ся и побеседовал с проживающими 
там людьми, пообщался с руководс-
твом и персоналом, осмотрел терри-
торию.

В геронтологическом центре прожива-
ют 70 человек, из которых 46 находятся на 
постельном режиме. В учреждении имеются 
кабинеты психологической разгрузки, фи-
зиотерапии, массажный и процедурный, а 
также актовый зал, летняя сцена.

В геронтологическом центре успешно 
осваивают проект «Здоровое долголетие». 
В конце июня, когда в Верхнем городс-
ком саду Рязани проект открывали и там 
проходил фестиваль, к губернатору Павлу 
Малкову подошёл проживающий в герон-
тологическом центре Николай Семёнович 
Томилин и пригласил Павла Викторовича в 
гости, сказал, что есть проблема, которую 
надо помочь решить. Спустя две недели гу-
бернатор посетил геронтологический центр 
имени П.А. Мальшина.

– У нас не должно быть выездов, куда 
нужно приехать, посмотреть и вернуться 
обратно. Любое посещение – это вопрос о 
том, что необходимо ещё доделать, какие 
проблемы решить. Сегодня я пообщался с 
людьми. Они рассказали о том, как здесь 
проживают, чем занимаются. Хочу ска-
зать, что отзывы очень положительные. 

Самая главная проблема – это лифт на 
второй этаж. Я уже дал поручение и в этом 
году лифт установят. Есть вопросы с инже-
нерными коммуникациям, и эту проблему 
тоже решим. Накопились некоторые теку-
щие вопросы. То, что необходимо, обяза-
тельно сделаем.

На территории геронтологического цен-
тра расположен экопарк «Здоровое дол-
голетие» с общедоступной территорией. 
Проживающие имеют возможность прово-
дить совместные оздоровительные, досу-
говые и культурно-массовые мероприятия 
на открытом воздухе. В парке работают 
площадки проекта «Активное долголетие 
г. Рязани».

Каждый день в экопарке Николай Семё-
нович Томилин занимается скандинавской 
ходьбой. Теперь у ветерана значительно 
улучшилось настроение. Благодаря его ини-
циативе, почти полсотни проживающих в 
геронтологическом центре рязанцев ско-
ро смогут свободно спускаться со второго 
этажа и выходить в экопарк на прогулки и 
занятия физкультурой.

Основная задача проекта «Активное дол-
голетие – Здоровая Рязань» – вовлечение 
жителей «серебряного» возраста в твор-
чество, занятия физкультурой, получение 
новых знаний и навыков, обеспечение здо-
рового образа жизни. Проект реализуется 
по поручению губернатора области Павла 
Малкова.

Вячеслав Астафьев
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Стратегия обновления
летО – лучшее вреМя Для реМОнта и МОДернизации инФраструктуры

Вместе навсегда 
рязанские сеМьи награДили за любОвь и вернОсть

самые крепкие семьи, 
живущие в рязанской 

области, чествовали на 
празднике, посвященном 
дню семьи, любви и вер-
ности.

Он прошёл в Театре дра-
мы. Актеры театра сыгра-
ли перед собравшимися не-
сколько сцен из жизни нашей 
землячки, уроженки Сапожка 
Анастасии Филатовой-Це-

денбал, которая несколько 
десятков лет была «первой 
леди» Социалистической 
Монголии. Рязанские пары, 
прожившие в официальном 
браке по несколько десятков 
лет – вплоть до полувека и бо-
лее, наградили медалями «За 
любовь и верность семье». На 
одной стороне медали изоб-
ражена ромашка, а на другой 
– образы святых Петра и Фев-
ронии Муромских.

– Важно помнить, что се-
мья – это то, что даёт нам 
жизненные силы. Воспита-
ние детей, забота о старшем 
поколении – наши главные 
идеалы. Спасибо вам, что вы 
своим примером укрепляете 
веру молодежи в счастливые 
союзы, – сказал зампред пра-
вительства региона Валентин 
Завалев.

Он вручил медали «За лю-
бовь и верность» 10 парам. 

Обладателями наград стали 
супруги Бабий (в браке 34 
года); Дороговы (в браке 32 
года); Емелины (в браке 40 
лет); Каптюшкины (в браке 
31 год); Лузгины (в браке 50 
лет); Макаровы (в браке 40 
лет); Мещеряковы (в браке 42 
года); Моксяковы и Сухаревы 
(в браке каждый по 52 года); 
Синявины (в браке 44 года). 
На празднике чествовали ле-
гендарную семью – Виктора 

и Татьяны Янаки. Вместе они 
уже более 50 лет. 

– Каждая из пар является 
примером для молодежи, ук-
репляющим веру в счастли-
вые союзы, – сказал Валентин 
Завалев. Продолжилось тор-
жество выступлением артис-
тов ансамбля песни и пляски 
Российской Армии им. А.В. 
Александрова.

Михаил Скрипников 
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Светлана Агеева, 
продавец:

– Даже не знаю, чем у нас занимают-
ся префектуры и какие у них функции. 
Может быть, не стоит спешить в таком 
вопросе. Не хочу зимой остаться без 
отопления.

Мария Курылева, 
воспитатель:

– У них хватит управленческих навыков, 
чтобы хозяйство района было на долж-
ном уровне? Главное, чтобы не полу-
чилось, как в поговорке: не по Сеньке 
шапка.

Максим Радченко, 
архитектор:

– Надо не только передать управление, 
но и назначить ответственных – это са-
мое главное. У них должна быть персо-
нальная ответственность за свою рабо-
ту, тогда что-то получится. 

Глас народа / Чем поможет передача управления городским хозяйством в префектуры Рязани?

«ГоРяЧий» телефон Редакции: (4912) 21-08-13

Василий Кружнов, 
водитель:

– Может быть, если они почувствуют 
персональную ответственность за свой 
район, мы их будем чаще наблюдать. 
Пока вообще непонятно, есть ли у нас 
префектуры и что это такое.

ГороД и Мы

По порядку
рязаНСкие ПреДПриНиМатели обСУДили воПроСы вНеДреНия 
еДиНоГо ДизайН-коДа

Новое предназначение
как иНвеСтициоННые Проекты Преображают ГороДСкие ПроСтраНСтва?

з дания бывшего учи-
лища связи на ули-

це Каширина в Рязани 
занимают внушитель-
ную территорию. Поми-
мо казарм, здесь были 
расположены учебные 
и хозяйственные корпу-
са. И если у одних вторая 
жизнь началась практи-
чески сразу после пе-
редачи в гражданскую 
собственность, то другие 
ещё предстоит подгото-
вить для использования. 
Одно из зданий уже в 
этом году снова откроет 
свои двери для перспек-
тивных инвестиционных 
проектов Рязанской об-
ласти.

На прошлой неделе гу-
бернатор области Павел 
Малков осмотрел здание 
нового корпуса РИНТЦ, ре-
конструкцию которого про-
водит региональная «Корпо-
рация развития». Ранее здесь 
размещался продовольствен-
но-вещевой склад бывшего 
училища связи. Зампред об-
ластного правительства Ар-
тем Никитин и гендиректор 
Корпорации Вячеслав Несин 
рассказали главе региона о 
ходе строительных работ на 
объекте, а также организа-
ции подбора резидентов бу-
дущего центра для компаний 
IТ-профиля. 

В числе главных требо-
ваний к претендентам – де-
ятельность на территории 
региона, готовность к по-
вышенным обязательствам, 
разработка и реализация 
идей для решения задач по 
развитию промышленнос-
ти и экономики, которые 
обозначены на федераль-
ном уровне. Специализация 
компаний должна быть ори-

блАгОуСтРОйСтВО

в начале летнего сезона возникло много вопро-
сов по внешнему виду улицы Соборной. Располо-

женные здесь многочисленные кафе и рестораны на-
столько сильно различаются по своему стилю и офор-
млению, что это вызвало уже не мало сложностей. 
Внедрение единого дизайн-кода областного центра, 
начавшееся в этом году, предполагает, что все вы-
вески на улице Соборной будут выполнены в едином 
стиле. Это затратная для малого бизнеса процедура 
вызывает много вопросов у предпринимателей. 

Внешние работы выполнены наполовину: основные усилия подрядчика сосредоточены сейчас на кровле и 
фасадах, монтаже входных групп. губернатор поставил задачу параллельно продумывать и уже закладывать 

комплексное благоустройство прилегающей территории

ентирована на инновации 
в сферах проектирования и 
инжиниринга, производства 
электроники, научно-иссле-
довательской деятельности, 
программного обеспечения, 
интернет-услуг, сопровож-
дения цифровых решений и 
продуктов.

«Компании, которые ра-
ботают в первой очереди 
РИНТЦ, успешно справляют-
ся – растут, производят но-
вую продукцию, платят все 
больше налогов в бюджеты 
всех уровней. С учётом это-
го положительного эффек-
та мы расширяем опыт на 
новые площадки», – обоз-

начил глава региона Павел 
Малков.

По словам зампреда реги-
онального правительства Ар-
тема Никитина, Корпорация 
развития совместно с АНО 
«Цифровой регион» – про-
фильной организацией, спе-
циализирующейся на взаи-
модействии с IТ-компаниями 
Рязанской области, уже соби-
рают заявки от претендентов. 
«Заявки на право стать рези-
дентами и воспользоваться 
пакетом льгот уже поступают 
от IТ-бизнеса, официальный 
конкурс по предложению гу-
бернатора решено провести 
ближе к осени. Так что ком-

пании, занимающиеся раз-
работками ПО, робототех-
ники, могут еще обращаться 
с описанием своих проектов 
и перспективных планов раз-
вития. Ну а мы пока сосредо-
тачиваемся на стройке. Темп 
хороший», – сказал Артем 
Никитин.

Как рассказал гендирек-
тор Корпорации Вячеслав 
Несин, внешние работы вы-
полнены наполовину: ос-
новные усилия подрядчика 
сейчас направлены на кров-
лю и фасад, монтаж входных 
групп. Основные инженер-
ные коммуникации будут 
иметь общие технологичес-

кие выходы, а оборудование 
и мебель будут подобраны 
под каждого резидента от-
дельно.

Губернатор поставил 
задачу параллельно проду-
мывать и уже закладывать 
комплексное благоустройс-
тво прилегающей террито-
рии. Причем не только у но-
вого, но и у первого здания 
РИНТЦ. Предусмотреть пар-
ковочные места, подъезд-
ные пути. «Со временем весь 
комплекс бывшего училища 
связи приведём в надлежа-
щий вид, а помещения – в эф-
фективное использование», 
– заявил глава региона. Ф
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Встречу с рязанскими 
предпринимателями, осу-
ществляющими деятельность 
на улице Соборной, провела 
заместитель главы админис-
трации города Лариса Кро-
халева. На вопросы предпри-
нимателей ответили предста-
вители управления культуры, 
управления экономики, а так-
же архитектор Илья Стюхин, 
принимавший участие в раз-
работке дизайн-кода города.

Как рассказала Лариса 
Крохалева, в этом году Ря-
зань вошла в туристический 
проект «Большое Золотое 
кольцо России». Одно из тре-

бований проекта – приведе-
ние центра города к единому 
стилю. Для участия в проекте 
Рязань получила федераль-
ный грант Ростуризма. Горо-
ду достанется субсидия в раз-
мере 208 миллионов рублей. 
Грант предполагает внедре-
ние единой системы навига-
ции, установку обществен-
ных санузлов, обеспечение 
архитектурной подсветки ис-
торических объектов в цент-
ре города.

Больше всего бизнесме-
нов интересовал вопрос за-
мены вывесок, так как эти за-
траты коснутся практически 

каждого владельца бизнеса в 
исторической черте города. 
По словам Ларисы Крохале-
вой, грант предусматривает 
компенсацию предпринима-
телям расходов на замену вы-
весок, которые должны быть 
выполнены в едином стиле. 
Размер компенсации соста-
вит 90% от стоимости, но не 
более 100 тыс. рублей.

Во время встречи архи-
тектор Илья Стюхин пред-
ставил рязанскому бизнесу 
типы вывесок, которые мо-
гут быть использованы, их 
размеры, правила размеще-
ния и порядок замены. При 
разработке дизайн-кода были 
учтены существующие нор-
мативно-правовые акты, ко-
торые касаются размещения 
рекламы и информации на 
территории Рязани. Архитек-
тор ответил на все вопросы 
бизнесменов, а после завер-
шения встречи участникам 
раздали памятки по новому 
дизайн-коду города.

готовь сани летом
в аДМиНиСтрации рязаНи обСУДили ПоДГотовкУ к зиМе

КОММунАльнОе хОзяйСтВО

к оммунальное хозяй-
ство областного цен-

тра требует присталь-
ного внимания. В про-
шлом отопительном се-
зоне Рязань столкнулась 
с несколькими крупны-
ми авариями. нынешнее 
руководство админист-
рации города, учитывая 
все факторы, организует 
подготовку к новому ото-
пительному сезону ещё 
летом. 

На прошлой неделе ис-
полняющий обязанности 
главы администрации Ряза-
ни Виталий Артёмов провёл 
рабочую встречу с руково-
дителями муниципальных 
предприятий и ресурсоснаб-
жающих организации. Об-
судили графики проведения 
ремонтных работ и гидрав-
лических испытаний, под-
ведения сетей к строящимся 
объектам – детским садам в 
Семчино и в Кальном, а так-
же к госпиталю. Все работы 
ведутся по графику, нарека-
ний к ресурсоснабжающим 
организациям нет.
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на этой неделе завершается первый и начинается второй этап ремонта сетей под Первомайским проспектом.
 В этом году подрядчики работают сообща – график работ согласуют заранее

В администрации города 
отмечают, что в этом сезоне 
были сделаны выводы о вза-
имодействии разных орга-
низаций, занимающихся об-
служиванием коммунальной 

структуры города. Графики 
проведения ремонтных ра-
бот организации согласуют 
друг с другом, чтобы не до-
пускать повторных разрытий 
на одних и тех же участках. 

Например, на Первомайс-
ком проспекте вместе с ре-
монтом теплотрассы, кото-
рый ведётся силами РМПТС, 
работы проводит Рязаньгор-
газ. Реконструкция сетей бу-

дет проведена в два этапа: 
первый – закончится в эту 
среду 12 июля, второй – за-
планирован с 17 июля по 16 
августа. Сроки максимально 
сжаты, потребители не будут 

отключены от горячего водо-
снабжения более чем на 14 
нормативных дней.

Во время совещания Вита-
лий Артёмов обратил внима-
ние на необходимость обсле-

дования и своевременного 
ремонта крыш всех подстан-
ций, чтобы осенью во время 
дождей не допустить отклю-
чений. Руководитель городс-
кой администрации поручил 
окосить участки, прилегаю-
щие к объектам энергетики 
и провести изоляцию труб. 
Особое внимание было уде-
лено вопросам уборки горо-
да в зимний период. Виталий 
Артёмов поручил провести 
инвентаризацию междворо-
вых проездов, которые не от-
носятся ни к одной управля-
ющей компании, и разрабо-
тать механизм уборки спор-
ных территорий.

Наибольшую обеспокоен-
ность вызвала организация 
работы Дирекции благоус-
тройства города. Выступая 
неделей ранее с отчётом о 
работе администрации на за-
седании городской Думы, Ви-
талий Артёмов отметил, что 
в Дирекции благоустройства 
необходимо провести про-
верку того, «как выполня-
лись планы, куда тратились 
деньги». Он сообщил, что 
предприятие не использует 
25% парка уборочной техни-
ки, из 14 поливомоечных ма-
шин из-за отсутствия водите-

лей работает только пять, из 
21 трактора 7 не выходят на 
линию. 

На предприятии имеется 
нехватка кадров: водителей-
механизаторов (20%) и ра-
бочих (28%). При этом адми-
нистративный блок укомп-
лектован на 100%. Нерешен-
ными остаются и вопросы 
ремонта техники, закупки 
запчастей и реагентов. Эти 
темы будут предметом отде-
льного обсуждения. 

Вместе с тем, сити-менед-
жер выступает за переход на 
двухуровневую систему уп-
равления городским хозяйс-
твом, когда каждый глава го-
родского района отвечет за 
свой участок, а префектуры 
наделены силами, средствами 
и техникой. Из всех городов 
ЦФО двухуровневой системы 
нет только в Рязани. Найдёт 
ли эта концепция своё отра-
жение во время будущей под-
готовки города к отопитель-
ному сезону – покажет вре-
мя. Но с итоговым решени-
ем лучше поторопиться, ведь 
середина лета уже пройдена 
и возможностей исправить 
ситуацию с коммунальным 
хозяйством города остаётся 
все меньше и меньше. 

Материалы полосы подготовил Александр Джафаров
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Я рким примером того, как мог бы выгля-
деть областной центр, если бы к транспор-

ту относились рационально, стало движение 
по Первомайскому проспекту в период ремон-
та теплосетей. Для общественного транспорта 
выделили полосу, а более никаких автомоби-
лей, кроме редких нарушителей, там не про-
ходило.

Улица тут же преобразилась, стала эстетичнее, исчез 
смог и вонь от недогоревших компонентов топлива. С 
безопасностью тоже порядок. Общественным транс-
портом теперь стало гораздо быстрее добираться до 
нужной точки. Это образ, хочется верить, города буду-
щего, где наконец поняли, как следует применять ма-
шины таким образом, чтобы они не вредили, а дейс-
твительно решали проблемы. 

Чем отличается автолюбитель от профессиональ-
ного водителя, который каждый день ездит за рулем 
по много часов, а перед этим проходит обязательную 
ежедневную медицинскую экспертизу на допуск к уп-
равлению транспортным средством? Да практически 
всем! На мой взгляд, эпоха автолюбительства, начатая 
ровно сто лет назад с появлением массовых и очень де-
шевых автомобилей «Форд модель Т», завершена. Ста-
тистика такова, что за весь этот период по всему миру 
из-за недостаточной квалификации водителей-люби-
телей погибли миллионы людей. А выгода от владения 
автомобилем крайне неочевидна. Рассматривать это 
четырехколесное изделие в качестве домашней утва-
ри нельзя, поскольку даже юридически автомобиль 
проходит как «источник повышенной опасности для 
окружающих». А уж о том, какой процент водителей, 
находящихся за рулем под воздействием алкоголя и 
наркотиков, «вылавливается» госинспекторами, всем 
известно.  

Во всем мире есть примеры того, как можно жить, 
держа автомобильную промышленность «в узде», поз-
воляя ей выпускать столько машин и таких разновид-
ностей, сколько необходимо и не более. Дальше всех в 
этом вопросе продвинулись в Нидерландах. Там прак-
тически все и всегда передвигаются на велосипедах, 
веломобилях и прочих средствах передвижения, при-
водимых в движение мускульной силой. Частных авто 
в стране практически нет. Общественный транспорт 
отлажен так, что позволяет добраться куда угодно. На 
крайний случай есть такси. 

В России ситуация хоть и иная, но похожая. Глав-
ным фактором сохранения автопарка является не 
столько просвещенный выбор в пользу заботы об эко-
логии и собственном здоровье, сколько простой каль-
кулятор, который показывает, как автомобиль бук-
вально «раздевает» и «пускает по миру» своего владель-
ца, включая даже обеспеченных граждан. Часто дово-
дится видеть, что очень дорогое авто, припаркован-
ное в неположенном месте, имеет интересный штрих: 
часть номера прикрыта бумагой, чтобы нельзя было 
выписать штраф по фото. Значит, и состоятельные ав-
товладельцы умеют хорошо считать деньги и экономят 
даже такие, по меркам их доходов, «копейки». А вот 
месячная эксплуатация личного автомобиля, особен-
но в последнее время, действительно вещь затратная. 
К тому же, авто стареют стремительно, современные 
модели не удается спасать сваркой сколько-нибудь 
долго, остается их просто утилизировать. 

Быть может, есть возможность переосмыслить от-
ношение к «железным коням», осознать, как следует 
пользоваться этим средством передвижения, не пре-
вращаясь в «добычу» автомобилизации?  
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На территории Рязанской 
области расположены объек-
ты Единой системы газоснаб-
жения, обеспечивающие бес-
перебойную транспортиров-
ку природного газа, газоснаб-
жение населенных пунктов и 
промышленных предприятий 
и являющиеся объектами по-
вышенной опасности, попа-
дающими под действие ФЗ № 
116 от 21.07.1997 «О промыш-
ленной безопасности опасных 
производственных объектов».

Объектами Единой системы 
газоснабжения являются магис-
тральные газопроводы, газопро-
воды-отводы, кабельные линии 

связи, кабельные линии телеме-
ханики, кабельные и воздушные 
линии электроснабжения, средс-
тва электрохимической защиты 
газопроводов, крановые площад-
ки, необслуживаемые усилитель-
ные пункты (НУП), антенно-мач-
товые сооружения, контрольные 
пункты телемеханики (КП ТМ), 
катодные станции с анодными 
заземлителями.

Для обеспечения безопас-
ности людей и имущества, свя-
занных с повреждением ука-
занных объектов, запрещает-
ся любой вид деятельности в 
охранной зоне объектов Еди-
ной системы газоснабжения 

без письменного разрешения 
уполномоченного представи-
теля филиала ООО «Газпром 
трансгаз Москва» Истьинское 
ЛПУМГ на территории Рязанс-
кой области.

Будьте внимательны и осто-
рожны вблизи объектов магист-
ральных газопроводов! Указан-
ные объекты обозначены на мес-
тности специальными информа-
ционными знаками.

Обнаружив утечку газа, а 
также в случаях необходимости 
проведения работ в охранной 
зоне и/или в пределах допус-
тимых минимальных расстоя-
ний от оси газопровода, с целью 

предупреждения нежелательных 
последствий и предотвращения 
несчастных случаев просьба об-
ращаться в  филиал ООО «Газп-
ром трансгаз Москва» Истьинс-
кое ЛПУМГ.

Контактные данные для обращений:

филиал ООО «Газпром трансгаз 
Москва» Истьинское ЛПУМГ (ад-
рес: 391191, Рязанская область, Ста-
рожиловский район, село Истье, те-
лефон +7(49151) 2-14-30);

филиал ООО «Газпром трансгаз 
Москва» Гавриловское ЛПУМГ 
(адрес: 140531, Московская область, 
Луховицкий район, поселок Газопро-
водск, телефон +7(496) 636-35-53 
доб. 206);

филиал ООО «Газпром трансгаз 
Москва» Моршанское ЛПУМГ 
(адрес: 393950, Тамбовская об-
ласть, Моршанский район, поселок 
Газопровод, телефон +7(47533) 
9-42-06);

филиал ООО «Газпром трансгаз 
Москва» Путятинское ЛПУМГ (ад-
рес: 391480, Рязанская обл., Путя-
тинский район, село Путятино, теле-
фоны: +7(49146)2-16-74, 2-12-40 
(диспетчер – круглосуточно)).

ВнИМАнИе! 
ООО «Газпром трансгаз Москва» 

предупреждает!

Михаил  
СкРИПнИкОВ

кОРРЕСПОНДЕНТ

ГОРОД беЗ МАшИн

ИщУТ СВИДеТеЛей ДТП

Прошу откликнуться свидетелей ДТП, произошедшего 07.07.2023 
в 11.50 в г. Рязань на пересечении улиц Радищего, Введен-
ской с автомобилями Опель Корса черного цвета, гос. номер 
С527НХ 150, и Лада Гранта черного цвета, гос. номер Х300ТА 62. 

Прошу откликнуться по номеру тел. 8 953 73047 65 (Татьяна).

Н иколай Петрович не 
в первый раз приез-

жает в Рязань, здесь он 
проводил свой кинофес-
тиваль «Золотой витязь» и 
много надежд связывает 
с посёлком Мясной Путя-
тинского района, где со-
хранился дом Андрея Ар-
сеньевича Тарковского. 

Это место давно стало 
точкой притяжения многих 
кинематографистов и когда-
нибудь превратится в куль-
турный центр мирового зна-
чения, носящий имя великого 
русского режиссёра, уверен 
Бурляев. А пока он исследует 
истоки творчества Тарковско-
го, берущие начало в его рели-
гиозном отношении к миру. 
Духовное преображение че-
ловека – в этом заключается 
сверхзадача любого искусст-
ва, именно через эту призму 
Николай Бурляев рассматри-
вает творчество Андрея Ар-
сеньевича. «Мы обычно ки-
чимся собственными дости-
жениями. Постоянно можно 
услышать: «я снял, я сделал, 
написал, придумал»... В этот 
момент важно одернуть себя, 
побороть гордыню: «Не мне, 
Господи, а имени Твоему дай 
Славу», – сделал ремарку Ни-
колай Петрович, представляя 
свою книгу рязанцам в библи-
отеке имени С.А. Есенина.

– Снято и написано о Тар-
ковском много, – рассказал 
журналистам Николай Бур-
ляев. – Но авторы, как прави-
ло, берут трагические стра-
ницы жизни режиссёра. Их 
действительно было немало, 
он прошёл крестный, траги-
ческий путь. Для меня было 
важно показать духовную, 
религиозную суть его кине-
матографа. Он был человек 
Божий и интуитивно выражал 
Создателя через себя. О Боге 
мы с ним никогда не говори-
ли. Время было атеистичес-
кое. Но я всегда утверждал, 
что он – человек верующий. 
Это подтверждение пришло, 
когда я познакомился с его 
дневниками и прочитал в 
них молитву. Первой строкой 
из неё я назвал свой фильм 
«Боже, чувствую приближе-
ние твоё!». А другой строкой – 
книгу «Боже!.. Чувствую руку 
твою на затылке моём». 

Экран должен быть две-
рью в горний мир, а не в пре-
исподнюю, убеждён прези-
дент Международного кино-
форума «Золотой Витязь». А 
у нас часто получается наобо-
рот. Ситуация в культуре не 
простая. И делают её такой 
люди, которые далеки от ис-
кусства, но определяют куль-
турную политику.

– Накануне девяностоле-
тия Тарковского задаю воп-

рос: как ведётся подготовка 
к юбилею? Где музей в Моск-
ве? Для России Андрей Арсе-
ньевич значит так же много, 
как Гёте для Германии, Данте 
для Италии, Шекспир для Ан-
глии. Но музея в столице до 
сих пор нет. Нам самим при-
ходится выполнять всю эту 
работу, устанавливать в го-
родах памятники. В Мясном 
обязательно нужно открывать 
центр Тарковского мирового 
уровня. Его душа живёт здесь, 
а не в Москве, не на Мосфиль-
ме, тем более не на Западе, где 
он страдал. Его любовь к Рос-
сии была искренней, непод-
дельной. На всех наших дру-
жеских застольях он твердил 
одно и то же, как заклинание: 
«Как бы трудно ни было, нуж-
но жить и работать в России». 
Вадим Юсов (кинооператор, 
авт.), приехавший из Италии, 
рассказывал, как мучается 
Андрей Арсеньевич вдали от 
Родины. Передавал его слова, 
что он очень устал и каждую 
ночь видит во сне свой домик 
под Рязанью. Те же слова в 
точности мы услышали потом 
от Глеба Панфилова.

Николай Бурляев много 
ездит по российским городам, 
показывает свой фильм о Тар-
ковском, дарит библиотекам 
книги о нём – 20 экземпляров 
поступили в фонд «есенин-
ки». Здесь же, в библиотеке, 

кУЛьТУРА

Николай Бурляев: «Экран должен быть 
дверью в горний мир,  
а не в преисподнюю»

НАРОДНый  
АРТИСТ РОССИИ,  
ПРЕЗИДЕНТ 
МЕжДУНАРОДНОГО 
кИНОФОРУМА  
«ЗОЛОТОй ВИТЯЗь» 
ПРЕЗЕНТОВАЛ кНИГУ  
И ФИЛьМ  
ОБ АНДРЕЕ ТАРкОВСкОМ 

Бурляев объявил о создании 
киноклуба «Золотой Витязь» 
и сразу же сделал щедрый по-
дарок – клуб получит около 
300 фильмов для показа. А 
всего в коллекции «Золотого 
Витязя» около 9 тыс. кино-
лент. Во время своих поездок 
Николай Петрович встречает-
ся с региональными отделе-
ниями «Культурного фронта 
России», который он создал 
и возглавил. Сопредседателя-
ми организации стали извест-
ные музыканты, артисты, ре-
жиссеры, среди них Валерий 
Гергиев, Юрий Башмет, Вла-
димир Федосеев, Андрон Кон-
чаловский, Дмитрий Певцов, 
Александр Михайлов... Отде-
ления создаются очень быст-
ро, по велению души. Пришло 
осознание того, как много 
сейчас в судьбе России зави-
сит от ценностей, которые 

транслируются в обществе, 
отметил Николай Петрович. 
Его позиция – необходимо 
создавать художественные 
советы в кинематографе, что-
бы защитить сознание людей 
от льющейся с экранов пош-
лости.

«Художественные советы 
обязательно должны быть, – 
высказал своё мнение на-
родный артист России. – Я 
против цензуры политичес-
кой, но общественный конт-
роль необходим. Кстати, ещё 
Пушкин говорил: «Разве речь 
и рукопись не подлежат за-
кону? Всякое правительство 
вправе не позволять пропо-
ведовать на площадях, что 
кому в голову придёт, и мо-
жет остановить раздачу ру-
кописи, хотя строки оной на-
чертаны пером, а не тиснуты 
станком...»

Но, как часто бывает, жер-
твами пристального худо-
жественного надзора стано-
вится лучшие граждане. Не 
избежал этой участи Пуш-
кин. Страдал от чиновников 
Госкино Тарковский, филь-
мы которого они не пони-
мали и пытались всячески 
принизить. Чтобы исклю-
чить подобные эксцессы, в 
обществе нужна здоровая 
нравственная среда. Ее-то и 
создают истинные художни-
ки, патриоты, разделяющие 
устремления «Культурного 
фронта России». Для них ка-
мертоном остаются духов-
ные миры Андрея Арсенье-
вича, не устававшего дока-
зывать своим творчеством, 
что свобода – это синоним 
любви.

Димитрий Соколов
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большие и маленькие
В ОБЛАСТНОй БИБЛИОТЕкЕ ИМЕНИ ГОРькОГО СОСТОЯЛСЯ ДЕТСкИй ПРАЗДНИк, 
ПРИУРОчЕННый кО ДНю ПОчИТАНИЯ СВЯТых ПЕТРА И ФЕВРОНИИ МУРОМСкИх

Библиотека имени Горького активно сотрудничает с до-
школьными учреждениями города, Рязанским областным Со-
ветом женщин и общественной организацией «Мир семьи». 

Ко Дню семьи, любви и верности воспитанники детских 
садов подготовили творческие номера, которые показали  
вместе с родителями. 

Гостям библиотеки рассказали об истоках праздника, его 
традициях. На вопрос «Что же такое семья?» маленькие гости 
ответили по-разному: «когда вместе живут», «помогают друг 
другу», «когда любят друг друга». 

Директор областной универсальной научной библиотеки 
им. Горького, председатель Рязанского областного Совета жен-
щин Наталья Гришина поздравила всех присутствующих с праз-
дником и рассказала, что ее бракосочетание состоялось 50 лет 
назад 8 июля. В то время дата не отмечалась. «Этот день призван 
показать силу и значимость семьи. А семья – основа нашего го-
сударства, нашей России», – подытожила Наталья Гришина.

Одними из участников праздника стала семья Вешта, в их 
исполнении прозвучала песня «Крылатые качели». Глава се-
мьи Николай рассказал, что сегодня только в час ночи он при-
летел из командировки, из Казани, но на выступление пришел, 
потому что обещал: «Наш инициатор – старшая дочка Алиса». 
Перед ее глазами – активная деятельность родителей: папа за-
нимается ораторским мастерством, мама проводит экскурсии 
для детей. Вот и дочка не отстаёт.

Николай отметил, что День семьи – это повод собираться и 
провести время вместе, ведь в повседневных делах это получа-
ется далеко не всегда. От себя семья Вешта пожелала рязанцам 
больше заботиться друг о друге, любить и уступать.

Екатерина Стоцкая 
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Торжество проводят десятый год подряд и для сотрудников, и гостей библиотеки. Это стало хорошей традицией. 

Администрация города Рязани информирует о предстоящем оформлении права собс-
твенности муниципального образования – город Рязань на жилые помещения, обладающие 
признаками выморочного имущества:

– жилой дом, расположенный по адресу: г. Рязань, ул. Речная, д. 10. Собственником являлась 
Коновалова Анна Федоровна, умершая 28.09.1998 г.;

– квартиру №21, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Магистральная, д. 4. Собственником 
являлась Рыбакова Валентина Ивановна, умершая 10.04.2017 г.;

– квартиру №115, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Великанова, д. 16 корп. 3. Собс-
твенником являлся Ледин Михаил Степанович, умерший 25.08.2002 г.;

– квартиру №115, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Костычева, д. 14. Собственником 
являлась Акишкина Раиса Михайловна, умершая 19.10.2019 г.;

– квартиру №6, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Высоковольтная, д. 41 корп. 1. Собс-
твенником являлась Семагина Антонина Федоровна, умершая 20.03.2011 г.;

– квартиру №24, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Тимуровцев, д. 6. Собственником 
являлась Ежова Елена Валериевна, умершая 21.08.2020 г.;

– квартиру №46, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Пушкина, д. 40. Собственником 
являлся Соловьев Петр Алексеевич, умерший 20.02.2022 г.;

– квартиру №50, расположенную по адресу: г. Рязань, ул. Новоселов, д. 50 корп. 1. Собствен-
ником являлся Чернаков Андрей Андреевич, умерший 08.07.2011 г.

В случае объявления наследников или лиц, имеющих сведения о наследниках, просьба об-
ратиться в управление энергетики и жилищно-коммунального хозяйства администрации города 
Рязани (г. Рязань, ул. Пожалостина, д. 27, каб. №1, №3, тел. 27-35-76, 25-85-69).

Срок обращения: 30 дней с момента публикации данного извещения.


	001
	002
	003
	004

